

# Längst überfällig

Christoph Joachim, AL-Stadtrat, Tübingen

AL/Grüne, mit 14 von 40 Sitzen im Gemeinderat die weitaus größte Fraktion, will mit der Legitimation durch das Wahlergebnis diesen Verkehrsversuch zur Verbesserung der Sicherheit des Radverkehrs auf der Neckarbrücke und in der Mühlstraße ausdrücklich. Das ist längst überfällig und dem Schutz der Unversehrtheit von Radfahrenden dringend geschuldet. Es ist völlig unverantwortlich, egal von wem auch immer in der Verantwortung als Gemeinderat oder Verwaltung, weiterhin untätig zuzusehen, wie der Radverkehr auf Neckarbrücke und Mühlstraße wie Freiwild behandelt wird.

Wenn die Verwaltung jetzt in ihrem Zuständigkeitsbereich für zwei Monate einen Verkehrsversuch anordnet, der diesen unhaltbaren Zustand verbessern soll, so ist dies weder ein "Durchregieren", noch eine Kompetenzüberschreitung noch eine Brüskierung des Gemeinderats. Die hier gewonnenen Daten über Verlagerung von Kraftfahrzeugverkehr während des Versuchs sind valide Grundlage für dann gegebenenfalls notwendige Diskussionen und Entscheidungen des Gemeinderats. Das Angebot, dies in einer Sondersitzung des neuen Klimaausschusses am 2. September vorzubereiten, begrüßen wir. Wir wollen und werden wie bisher gut mit den anderen Fraktionen zusammen zu arbeiten zum Wohl der Stadt und ihrer Bürgerinnen und Bürger.